

Fitch mantuvo la calificación crediticia de México

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: La agencia Fitch mantuvo hoy la calificación crediticia de México en BBB+, con perspectiva estable. Fitch señaló que la economía mexicana se ha visto golpeada debido a la baja de los precios del petróleo y al lento crecimiento de la economía de Estados Unidos, así como el resto del mundo, por la volatilidad financiera internacional, la incertidumbre internacional.

A esto el secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade, dijo que México tiene una economía que está creciendo a pesar del entorno económico adverso a nivel mundial.